

Vögele-Umzug: Abgeordneter empfiehlt Verhandlungen

Lothar Mark: Jobs erhalten

Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) setzt sich für den Erhalt des Straßenbaumaschinen-Herstellers Joseph Vögele AG in Mannheim ein. Wie der Parlamentarier mitteilte, scheine einer Umsiedlung des Unternehmens vom Neckarauer Übergang nach Friedrichsfeld kaum mehr etwas entgegen zu stehen. Das bislang überwiegend von US-Streitkräften genutzte Gelände in Autobahnnähe gilt als gut geeigneter Produktionsstandort. In einem Schreiben an OB Dr. Peter Kurz empfahl Mark jetzt, Verhandlungen über die Ansiedlung bei Friedrichsfeld erfolgreich abzuschließen, „da die gute Verkehrsinfrastruktur die zukünftige Entwicklung des Unternehmens begünstigen würde.“ Lothar Mark: „Ich bin sehr froh, dass auch von Seiten der Amerikaner nun positive Signale zu vernehmen sind. Es wäre nicht nachvollziehbar, wenn die alte Industrie- und Arbeiterstadt keinen Platz mehr für sein Traditionsunternehmen gehabt hätte.“ *lang*